

Betreff

Zebrastreifen für die Lilienstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Lilienstraße ist vor allem zu Zeiten der Pendler-Rush-Hour morgens und nachmittags stark befahren. Gleichzeitig müssen viele Schulkinder aus der Lilienstraße und der Zeppelinstraße zu den Schulen an der Hochstraße (teils aufgrund der Sprengelaufteilung). Dabei müssen sie die Lilienstraße überqueren. Durch die fast durchgängige und beidseitige Beparkung der Lilienstraße ist dies ein gefährliches Unterfangen, die Übersicht für die Kinder über den Verkehr ist schwierig. Zudem kommt es in der Lilienstraße nach meiner Beobachtung als Anwohner häufig zu überhöhten Geschwindigkeiten jenseits der vorgeschriebenen 30 km/h. Daher stelle ich hiermit den Antrag, einen Zebrastreifen ca. in Höhe des Restaurants L'Incontro einzurichten, um den Kindern und auch den Erwachsenen (v.a. älteren Personen) ein sicheres Überqueren der Straße zu ermöglichen. Die positiven Effekte eines Zebrastreifens können täglich u.a. an der Hochstraße in Höhe der Tagesheimschule besichtigt werden.

mehrheitlich angenommen